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 本日の例会  

自己紹介            塩﨑 憲会員 
 次の例会  9 月 19 日（水） 
 社会を明るくする運動について 
   和歌山保護司会北支部 支部長 坂本 漸様 
    ～ご家族参加Ｄａｙ♪～ 
 先週の例会記録   9月 5 日（水） 
◇卓話 ガバナー公式訪問 ＲＩ第2640地区ガバナ

ー 北中登一様、ガバナー補佐 髙橋重明様、副

代表幹事 岡田正一様～ご家族参加Ｄａｙ♪～ 
◇ビジター ございません 
◇出席報告  
（会員数 17 名、出席免除会員 4 名） 

 本日出席(9/5) 13 名 76.47% 
 先々週出席(8/23) 13 名 100.00% 
◇SAA [ニコニコ箱]中筋正浩君 北中ガバナーを

お迎えしての喜び。利光慎二君、主井知子君 北中

ガバナーをお迎えして例会を開催できる喜び。田中

敬彦君 写真の御礼と SAA ピンチヒッターありがと

う。[ハッピーファミリーＢＯＸ]主井知子君 9 月度

プログラムよろしくお願い申し上げます。 
 
→今月16日からの帰国に際し20校程度の小学校へ寄付

できることとなりました。またラオスのビエンチャンＲ

Ｃへ当クラブからの親書と彼の活動報告を持って訪問

を予定しています。まさにこれこそ新世代奉仕の一環で

はないでしょうか？私達は将来の有望なロータリアン

を育てているという実感を今味わっているような気が

します。新世代奉仕の有意義な理念を再度確認して今月

の最初のご挨拶とします。 

＊会長挨拶＊  
本日は北中ガバナー、岡田副代表幹事、ようこそ

いらっしゃいました。和歌山市長への表敬訪問で

はお世話になり有難うございました。高橋ガバナ

ー補佐には先週のクラブ協議会へのご出席有難う

ございました。そして会員夫人、米山奨学生プッ

タワン君ようこそいらっしゃいました。北中ガバ

ナーの公式訪問ということで大変緊張しておりま

すが先ほどは利光幹事と共に北中ガバナー・岡田

副代表幹事・高橋ガバナー補佐とご一緒に懇談会

を行い大変有意義で参考になるお話を伺いまし

た。さて 9 月は「新世代奉仕月間」です。北中ガ

バナーは地区の交換学生プログラムには大変なご

苦労と熱意を持って行動されてきているとお伺い

しております。少し地区の交換学生のプログラム

とはニュアンスが違いますが、西クラブでも毎年

交換学生をアメリカの姉妹クラブと 30年以上の相

互交換を行っております。今年の交換学生（乾会

員のお孫さん）北畑亜津沙様より 8/31 にメールで

「嬉しい知らせです！全国高校生スピーチコンテ

ストの予選を通り関西大会出場の 15名の中に選ば

れました。アメリカに行かせてもらったことが大

きな経験になったと思っています。」とご報告頂

きました。またプッタワン君の和歌山大学の後期

博士課程の合格発表についても喜んでおります。

彼の出身国ラオスの小学校に対し教育文具の援助

を惜しみなく行う計画では中井カウンセラーの下

当ＲＣからの寄付金と各ＲＣで卓話をおこなった

際のお礼等また大学関係者の方々の寄付等も多数

集めることができました。（左欄へ続く）→ 

 
 
 
 
 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 中筋正浩   幹事 利光慎二 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 乾 昌彰 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

Re-Construction 
[再構築] 

強い絆で、友愛の輪を広げよう！ 

第 2640 地区 


